

Give your things and our planet a second chance!

Unter diesem Motto organisierten Schüler*innen der Brg Lessinggasse der Klassen 7N1 und 7N2 Mitte Juni eine Tauschbörse: Kleidungsstücke, Schmuck, Accessoires und andere nützliche oder schöne Dinge konnten getauscht oder für eine Spende an Ärzte ohne Grenzen erworben werden.

Nach einer arbeitsintensiven Vorbereitungsphase und einer ereignisreichen Tauschbörse stand am Ende – neben ungefähr Euro 350.- für Ärzte ohne Grenzen – große Zufriedenheit aller Beteiligten. Dieses Projekt war ein Beitrag zu einem nachhaltigeren Lebensstil als Teil unserer Schulkultur.

Eine Fortsetzung der Tauschbörse soll es im Herbst des neuen Schuljahres geben.